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Студенческий совет ФГН 

ПРОТОКОЛ № 20220429 ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА 

Место проведения заседания: гибридно в Интернете и в 517 каб. 
Дата проведения заседания: 29.04.2022 

 

Число избранных членов Студенческого совета составляет 9 (девять) человек. 

Число членов Студенческого совета, присутствующих очно, онлайн и заочно составляет 6 
(шесть) человек. 

Председательствовал на заседании Л.К. Панин. 

Протокол заседания и подсчет голосов вела Н.А. Демьяненко. 

В заседании участвовали: Члены Студенческого совета: Л.К. Панин, Н.В. Честнов, С.В. 
Спиридонова, С.А. Раентович, М.К. Гула, А.В. Алламуратов. Приглашенные участники: 
Д.А. Морозов – уполномоченный по правам студентов НИУ ВШЭ, И.К. Миссаль – 
заместительница уполномоченного по правам студентов НИУ ВШЭ и прочие.  

Заседание Студенческого совета правомочно, поскольку количество присутствующих 
членов составляет более половины от количества избранных членов. 

 

Повестка дня: 

1. Отчеты локальных омбудсменов 
2. Отчеты комитетов  
3. Обсуждение результатов опроса о комплексных обедах 
4. Разное 

1. Отчеты локальных омбудсменов 
1) Слушали: А.В. Алламуратова с отчетом о проделанной работе. Была создана 

сводная таблица для отчетности, многие ее заполнили. Активность не очень 
высока, причины:  

1. Низкая связность ФГН, недостаточное доверие студентов к органам 
студенческого самоуправления. 

2. Недостаточная осведомленность студентов о локальных омбудсменах 
(планировали развесить плакаты, но пока не осуществили). 

Омбудсмены много занимались задержанными, занимались небольшими 
локальными проблемами, контактировали с комитетами Студсовета ФГН 
(Социальный комитет и проблема качества Интернета). Посещали апелляции.  

Вопрос И.К. Миссаль о стратегиях продвижения локальных омбудсмене. 
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Договорились о совместном дизайне плакатов с Кабинетом уполномоченного по правам 
студентов НИУ ВШЭ. 

Предложение И.К. Миссаль о коллаборациях с другими сообществами для повышения 
узнаваемости.   

2. Отчеты комитетов  

Слушали: М.К. Гулу с отчетом о работе ККО. С середины апреля руководит. Целью было 
набрать в штат до мая 17 человек, это успешно сделано. Создано 4 отдела – СММ, 
коммуникаций, распределения задач и рекрутинга, отдел развития студенческих 
инициатив. Планируется опрос на ФГН по психологическому состоянию. Большая работа 
по информированию студентов в ШИН о проектной деятельности. Совместно с 
факультетом рекламы планируется кампания по продвижению комитета в мае. Созданы 
пабликв вк, телеграм-канал, регламент, независимая «красная кнопка» и «корпоративная 
символика», назначили фиксированные даты заседаний до конца модуля (плановые раз в 
месяц). Центру «Студент» предложили провести совместный пилотный проект по 
продвижению.  

Вопрос А.В.Алламуратова про взаимодействие с большим ККО. Коммуникация не до 
конца налажена.  

Вопрос А.В.Алламуратова про встречи с академическими руководителями программ – 
идея была приостановлена.  

Слушали: С.В. Спиридонову с отчетом о работе Внеучкома и Инфокома. В результате 
работы Внеучкома образовался клуб исторических танцев. Планируются мероприятия 
после майских праздников. Было предложение от столовой проводить дни национальной 
кухни. Инфоком отложил на время проект по видео-интервью со всеми членами 
Студсовета до сентября.  

Слушали: Н.В. Честнова с отчетом о работе Научкома и Соцкома.  

1) Научком – планируется собственный отдельный паблик. Летом планируется школа 
организаторов студенческих конференций (возможно даже выделят 
финансирование). В сентябре и позднее планируется сделать несколько постов о 
«Республике ученых» и проч.  

2) Соцком – была проведена встреча со столовой, есть протокол. В столовой сказали, 
что опрос Студсовета был полезен, но что число респондентов пока недостаточно 
(около 80 человек), и что его не стоит пока выключать. По опросам – 35% 
попросили увеличить разнообразие в меню, 8 человек попросили 
вегетарианских/веганских вариантов, 10 человек попросили добавить варианты 
супов.Теперь можно добавить в супы сухарики бесплатно.   

3. Разное 

Слушали: Л.К. Панина с предложением разработать конкретную повестку для 
представления новому декану ФГН.  
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Слушали: С.А. Раентовича про процесс голосования в БСС. 

Слушали: Н.В. Честнова про мандаты В.Н. Терентьева и С.А. Раентовича в БСС. 

Председатель 

 

Л.В. Панин 

 

 

Секретарь  Н.А. Демьяненко   
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